

Domaine d'activités : découvrir l'écrit - s'approprier le langage - imaginer, créer

Après l'écoute d'une histoire sans illustrations lue par l'enseignante, les élèves dessinent le monstre poilu.

Passage sélectionné : Le portrait du monstre

Il était laid, il avait une tête énorme, directement posée sur deux petits pieds ridicules, ce qui l'empêchait de courir. Il avait aussi une grande bouche, deux petits yeux et deux longs bras minces qui partaient de ses oreilles. Le monstre avait des poils partout : au nez, aux pieds, au dos, aux dents, aux yeux, et ailleurs.